

Gambar 1. Kerangka Pemikiran

Dalam penelitian ini, beberapa teknik analisis yang digunakan adalah sebagai berikut:

1. Analisis statistik deskriptif, teknik analisis ini dilakukan untuk mendapatkan gambaran data yang meliputi skor terendah, tertinggi, rata – rata, hingga standard deviasi data.
2. Uji validitas dengan menghitung korelasi antara skor setiap pertanyaan atau pernyataan sehingga nilai korelasi personal instrumen dapat dikatakan valid jika nilai korelasi personal untuk korelasi > 0,30. Tes ini mengukur apakah kuesioner layak atau tidak (Ghozali, 2016)).
3. Uji reliabilitas, suatu survei dianggap reliabel bila responden survei konsisten atau stabil menjawab pernyataan dari waktu ke waktu. Uji reliabilitas diukur dengan Cronbach's alpha. Konstruk atau variabel ketika alpha Cronbach > 0,70 dievaluasi (Ghozali, 2016).
4. Uji normalitas, yaitu data berdistribusi normal, jika data probabilitas signifikansi suatu sampel dalam statistik *Colmograph* menunjukkan lebih besar dari 0,05, maka dapat dikatakan bahwa variable tersebut berdistribusi normal. Tujuan dari pengujian tersebut adalah untuk memeriksa variabel bebas dan variabel terikat apakah berdistribusi normal atau tidak (Ghozali, 2016).
5. Uji multikolinearitas yang bertujuan untuk memeriksa korelasi yang tinggi dari variabel bebas. (Ghozali, 2016). Jika nilai tolerance adalah lebih besar dari 0,10 dan nilai VIF adalah kurang dari 10 maka bisa dikatakan tidak terjadi multikolinearitas.
6. Uji heteroskedastisitas dilakukan dengan menggunakan uji Glejser untuk mengetahui ada atau tidaknya heteroskedastisitas. Model regresi dikatakan tidak valid jika dugaan heteroskedastisitas tidak dapat dipenuhi atau jika nilai signifikan > 5%, maka dapat dinyatakan tidak terjadi heteroskedastisitas. (Ghozali, 2016).
7. Analisis Regresi Linear berganda, dimana nantinya penelitian ini akan menghasilkan persamaan: $Y = \alpha + \beta_1X_1 + \beta_2X_2 + \beta_3X_3 + e$
8. Uji F bertujuan untuk menguji apakah variabel independen memiliki pengaruh terhadap variabel dependen. Jika signifikansi uji-f di atas > 0,05, maka variabel independen tidak berpengaruh terhadap variabel dependen.
9. Koefisien determinasi bertujuan untuk mengetahui seberapa besar kemampuan model dalam menjelaskan variabel dependen

religiusitas (X1), keadilan organisasi (X2), dan asimetri informasi (X3) secara bersama-sama berpengaruh signifikan terhadap terjadinya pencegahan kecurangan (Y) dalam manajemen keuangan Lembaga Perkreditan Desa (LPD).

Religiusitas (X1) memiliki nilai signifikansi 0,001 dan thitung 3,232. Nilai signifikansi 0,001 lebih rendah dari nilai 0,05, maka dari itu H_0 ditolak artinya religiusitas (X1) memiliki pengaruh positif terhadap terjadinya pencegahan kecurangan (Y). Hasil yang ditunjukkan yaitu religiusitas mempunyai pengaruh penguatan terhadap pencegahan terjadinya kecurangan. Makin tinggi religiusitas maka semakin baik pencegahan kecurangan. Hal ini dikarenakan setiap orang sudah mempercayai adanya hukum karma pala, sehingga orang sering berpikir jika ingin melakukan tindakan curang yang merugikan diri sendiri. Hasil penelitian yang dilakukan ini konsisten dengan teori GONE, dimana individu yang menjalankan ibadah dengan baik dapat mengendalikan keserakahannya sehingga dapat memenuhi kebutuhan hidup sesuai dengan penghasilan yang diperolehnya dan hidup dalam kesederhanaan. Hal ini juga didukung oleh tindakan keteladanan dari masing-masing organisasi. Lembaga peradilan yang ketat diperlukan untuk memastikan bahwa tidak ada yang melakukan penipuan. Hasil penelitian ini sejalan dengan penelitian (Mita & Indraswarawati, 2021) bahwa religiusitas memiliki dampak positif dan penting terhadap tren kecurangan akuntansi. Hasil penelitian yang dilakukan juga searah dengan penelitian (Ananda et al., 2016) yaitu religiusitas memiliki pengaruh penting terhadap pencegahan kecurangan.

Keadilan organisasi (X2) memiliki nilai signifikansi 0,000 dan nilai thitung 7,970. Nilai signifikansi 0,000 lebih kecil dari 0,05, maka H_0 ditolak, artinya keadilan organisasional (X2) berpengaruh positif terhadap pencegahan kecurangan (Y). Hasil ini menunjukkan bahwa keadilan organisasi memiliki pengaruh yang lebih kuat terhadap pencegahan kecurangan. Semakin tinggi keadilan organisasi, semakin baik pencegahan kecurangan. Ini karena setiap orang dalam organisasi diperlakukan secara adil sesuai dengan jumlah pekerjaan yang ditugaskan kepada setiap orang. Hasil penelitian ini sesuai dengan teori GONE bahwa dalam setiap organisasi pasti selalu ada konflik antar anggota yang selalu disebabkan oleh sifat manusia yang egois, sehingga keadilan organisasi harus dipertahankan. Diterimanya hipotesis ini juga diperkuat dengan beberapa hasil penelitian sebagai berikut. Berdasarkan penelitian (Sinaga, 2022) dan (Gavindawati, 2022) ditemukan bahwa keadilan organisasi memiliki dampak positif dan penting terhadap pencegahan kecurangan. Penelitian yang dilakukan memiliki hasil yang searah dengan penelitian (Anggraeni, 2020) menerangkan bahwa keadilan organisasi mempengaruhi pencegahan kecurangan.

